

Lorient Agglomération soutient le Festival Interceltique et se mobilise pour que la fête soit belle !

Lorient Agglomération soutient et accompagne l'organisation du FIL en mettant en place des services spécifiques. Cette année, l'évènement devra s'adapter aux dispositions sanitaires qui s'imposent à tous, mais tout est mis en œuvre pour que ce temps festif puisse avoir lieu dans les meilleures conditions possibles.

Les festivités battront leur plein du 6 au 15 août lors du Festival Interceltique de Lorient qui fêtera sa 50^{ème} édition en 2021. En plus de l'aide financière de plus de 300 000 € accordée à l'association en charge de sa programmation, Lorient Agglomération se mobilise pour adapter le service public dont elle est responsable aux besoins suscités par l'évènement.



Adaptation du réseau de bus et bateaux-bus

Le réseau de bus et bateaux-bus « CTRL » de Lorient Agglomération, se mettra au diapason de l'évènement. Un « pass festival » est proposé au tarif avantageux de 3€ la journée pour permettre aux festivaliers de profiter de l'évènement en toute sérénité sans avoir à prendre leur véhicule.

Une gare routière sera installée place de l'Hôtel de Ville : elle sera le pôle central pour arriver au Festival Interceltique et repartir le soir à partir de 20h30 jusqu'à 1h30.

En soirée au départ de la gare routière, 9 lignes FIL'bus desserviront les quartiers de Lorient, ainsi que les communes de Plœmeur, Lanester, Larmor-Plage, Quéven, Gestel, Pont-Scorff, Guidel, Caudan, Cléguer, Hennebont, Inzinzac-Lochrist, Plouay, Inguiniel et Languidic. Elles seront complétées par les offres en bateaux-bus au départ du Quai des Indes à Lorient pour rejoindre Pen Mané à Locmiquélic, avec un départ toutes les 30 minutes de 20h45 à 1h15 : à l'arrivée à Locmiquélic, 2 lignes de bus assureront la jonction vers Port-Louis, Riantec et Gâvres.

L'application gratuite « CTRL » permet d'avoir accès aux informations sur les lignes et horaires de passage à l'arrêt le plus proche.

Déviation au centre-ville de Lorient

Pour des raisons de sécurité, les arrêts « Chazelles Hôpital », « Alsace Lorraine » et « Faouëdic » ne seront pas desservis pendant toute la durée du Festival Interceltique : les usagers seront invités à se reporter aux arrêts « Hôtel de Ville » et « Joffre ».

A partir de 18h45, les arrêts « Sécurité sociale », « Bayard », « Merville » et « Lycées » ne seront plus desservis : il faudra alors se reporter aux arrêts provisoires Boulevard Léon Blum (devant Marie Le Franc) et Place de la Libération (Boulevard Emmanuel Svob).

Un dispositif de tri et de réduction des déchets pour les festivaliers

Au festival comme à la maison, on trie ses déchets ! Lorient Agglomération disposera des points tri directement sur les zones de restauration proposées par le Festival : chacun sera invité après son repas à venir trier ses emballages (poubelle jaune), ses biodéchets (poubelle verte) ainsi que ses déchets non recyclables (poubelle noire). Ainsi, une dizaine de points tri ainsi que des conteneurs à verre ponctueront la balade sur le périmètre du festival de façon à permettre de conserver un environnement propre, propice à la détente et à ce temps festif !

Contact presse Lorient Agglomération :
[en l'absence de Myriam Breton-Robin] Gaëlle LE TROADEC - 06 19 09 64 30 gletroadec@agglo-lorient.fr
<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

